LO QUE HAY QUE OIR Y...

Mons. Ramón Buxarrais: "Mientras crece el paro, los bancos aumentan sus ganancias".

Y mientras tanto, ¡qué bien se llevan la Banca privada y el PSOE...!

A. Hernández Mancha: "Los socialistas ya no saben si son obreros o banqueros".

Son las dos cosas al mismo tiempo.

Adolfo Suárez: "El PSOE no es el partido de los pobres, sino el que duplica los parados".

800.000 puestos de trabajo ¡cuán atormentáis mi mente...!

Fernando Morán: "El Tratado de adhesión de España a la CEE es satisfactorio, dadas las circunstancias".

Ahí está la balanza comercial española para demostrarlo.

José María Calviño: "No tengo carnet del PSOE, pero he militado y sigo militando muy seriamente".

Eso ya lo sabíamos.

A. Rodríguez Sahaqún: "En vez de rendir cuentas al Parlamento, Felipe González pretende contarnos cuentos, prepreparados, viamente desde la televisión".

Confiemos se cumpla aquel adagio que dice: "Se puede engañar a unos pocos toda la vida, a todos durante un poco tiempo, pero no se puede engañar a muchos toda la vida.

Javier Solana: Gobierno no va a negociar más con los médicos".

Pero, ¿negoció de verdad alguna vez?

Bolaños: la escoba de Daniel Almansa

Una de las mayorías más claras que salieron de las urnas municipales del 8 de mayo de 1983, fue la obtenida por el aliancista Daniel Almansa, alcalde de Bolaños y diputado provincial. De los 4.769 votos válidos, logró 3.878, es decir, el 80%. En consecuencia, los escaños concejiles se distribuyeron así:

> **CP-11** PSOE - 1 PCE-1

Una auténtica "barri-

da", que ahora, el 10 de junio, espera repetir.

Daniel Almansa, con un renovado grupo de entusiastas colaboradores, se ha mostrado satisfecho de la marcha de la campaña electoral, del conocimiento que de su gestión tienen los bolagueños, y de las muy favorables perspectivas de su candidatura.

Es decir, que Daniel Almansa tiene la escoba preparada.

EL CDS, POR LOS SERVICIOS

En nuestro último reproducíamos número unas declaraciones del candidato del CDS a la alcaldía de Ciudad Real, Vicente Gallego, en las que se deslizó un involuntario error.

Al hablar del binomio "tributos-servicios", reseñábamos el proyecto centrista de desequilibrarlo "a favor del primero", cuando es "a favor del segundo".

El Partido Social Demócrata de Castilla-La Mancha, esa enteleguia

Según el Diccionario de la Real Academia de la Lengua Española, entelequia es algo irreal.

Pues eso es el PSD de Castilla-La Mancha, una entelequia. Con distinto ropaje semántico, José López-Osa Díaz aparece y desaparece de las convocatorias electorales como si de un Guadiana político se tratase. Su presencia produce confusión, su recuerdo se concreta en una docena de votos recolectados entre los propios candidatos -no todos, posiblemente- y sus familiares, en primera generación.

Es claro que el señor López-Osa tiene derecho a concurrir a las elecciones. Derecho que respetamos. Pero también el electorado tiene el derecho de no tomarlo en serio. La democracia y las elecciones no son una broma, que parece ser la intención última del reincidente candidato.

5 MUJERES EN CABECERA DE LISTA 351 candidatos aspiran a cubrir los 47 escaños del Parlamento autonómico

351 candidatos agrupados en las listas de un total de 11 formaciones políticas, coaliciones y federaciones rivalizarán el 10 de junio por conseguir el acta de diputado que les dé derecho a ocupar uno de los 47 escaños que configuran el Parlamento de Castilla-La Mancha. El Diario Oficial de la Comunidad Autónoma publica esta semana un suplemento, relacionando las candidaturas proclamadas para las elecciones a Cortes de la

PSOE, AP, PDP-AAI, CDS e IU concurren a estos comicios en las cinco provincias de Castilla-La Mancha, la coalición Plataforma Humanista lo hace en 4; PTE-UC, en 3; Partido Socialdemócrata, en 2; y en una, PL, Partido Regionalista Manchego y Partido Unitario Regionalista.

En Albacete, Cuenca y Toledo, provincias que tienen asignados, respectivamente, 10, 8 y 11 escaños, se presentan en cada una de ellas 8 listas; en Ciudad Real, con 11 escaños, son 7 las candidaturas proclamadas, y en Guadalajara –7 escaños – 6 listas.

Toledo, con 88, es la provincia de Castilla-La Mancha con mayor cantidad de candidatos; a continuación, se encuentran Albacete con 80, Ciudad Real con 77, Cuenca con 64 y Guadalajara con 42.

De los 351 candidatos a convertirse en parlamentarios castellano-manchegos, 57 son mujeres, 5 de las cuales encabezarán sus correspondientes

Albacete y Ciudad Real aparecen como las provincias más feministas, presentando cada una 13 candidatas; Cuenca y Toledo 11, y Guadalaiara 9.